## 年末年始労働災害防止強調期間に安全パトロールを実施しました!!

【広島分会】12月6日に広島中央労働基準監督署より和﨑署長をはじめ6名、発注者の広島市担当者、分会役員、安全指導者、安全指導部会員、一般会員の31名、総勢37名で安全パトロールを実施しました。

広島市東区、西区、南区・安芸区、東広島市のマンション新築工事の4現場、中区のオフィスビル新築工事の建築5現場をパトロールしました。



マンション設新築工事(東区)



マンション新築工事(西区)

各現場では、責任者より工事概要、作業内容、安全対策等の説明を受けた後、現場内を巡視して 墜落・転落防止設備、落下防護設備、足場設備、電気設備、安全通路、掲示物の設置、周辺環境に 配慮した安全対策と各作業の実施状況を点検しました。



マンション新築工事(南区)



マンション新築工事 (東広島市)

パトロール後の講評では、いずれの現場も場内の整理整頓が行き届いており、音声案内、電光掲示板、色分けなど安全管理の工夫が見られ、良好な取組が実施されていました。

今後、寒冷下の作業に伴う火気管理や年末年始で工事の輻輳化から生じる労働災害に留意して、 無事故・無災害で工期を終えていただくようお願いしました。



オフィスビル新築工事(中区)



オフィスビル新築工事(中区)

【福山分会】12月15日に管内の3地区で、土木3現場、建築3現場を福山労働基準監督署、広島県東部建設事務所、福山市、府中市、神石高原町、建災防安全指導者の計29名で合同安全パトロールを実施しました。

講評として、発電所建設現場は、基礎工事中の開口部に手摺が整備され、法面にも崩壊防止のシート養生をされており、関係者の安全意識の高さを感じました。また、道路改良工事現場は、場内出入口には高さ制限の目安となる設備、啓発看板にはベトナム語での表記等があり、随所に工夫とアイデアが見られ、細かい配慮が感じられるとても良い現場でした。引き続き、墜落転落の防止、重機の転倒防止に努めて頂くようにお願いしました。





発電所建設工事

道路改良工事

【三原分会】12月5日と13日に、三原労働基準監督署、安全管理士、分会役員、安全指導者の総勢12名が参加して、3現場の合同安全パトロールを実施しました。

各現場では、責任者より工事概要等の説明を受けた後、現場内を点検しました。

講評では、各現場の管理体制は良好で、墜落・転落、転倒災害の防止、作業前の足場点検、重機の転倒防止、第三者災害等の対策強化をお願いしました。



市営新宮沖住宅建設工事



広島商船流通情報工学科校舎改修工事

【尾道分会】12月1、4日の2日間で、尾道労働基準監督署、安全管理士、安全指導者、視察委員の計25名のご参加により、御調、世羅、因島、向島、尾道の5地区において、計8現場の合同安全パトロールを実施しました。各現場とも安全関係書類がしっかり整備・管理され、現場事務所及び場内の清掃、整理整頓が行き届いており作業環境は良好でした。

建築工事現場では一部開口部の墜落防止措置、土木工事現場においてはバックホーのクレーン機能に関する確認、他の現場においては墜落・転落、転倒、第三者災害防止等について、労働災害防止対策のより一層の取組み強化をお願いしました。



グループホーム棟建設工事



雨水幹線築造工事

年末のお忙しい中、パトロールにご参加いただきました皆様方に感謝申しあげます。 ご協力いただきました事業場におかれましては、引き続き安全衛生管理を徹底して施工完了までの無事故・ 無災害をご祈念申し上げます。

【呉分会】12月8日に呉労働基準監督署長、労働基準監督官、建災防分会役員及び安全指導者5名が 参加して総勢6名で、市内蒲刈町の下黒島最終処分場の埋め立て工事現場の安全パトロールを実施しま した。

現場では、工事所長より工事概要、環境対策を含めた安全管理体制について、説明を受けた後、危険 箇所などがないか、島内の処理施設を点検しました。

講評では、現場の安全施工サイクルが充実し、徹底されていると好評で、監督署長より、年末年始を 無事故・無災害で乗り切ろうと安全管理徹底の要請がありました。

また、同日の午後に安全指導者3名で木造工事現場のパトロールも行いました。





下黒島最終処分場工事

下黒島最終処分場工事

【三次分会】12月5日、三次労働基準監督署、広島県西部建設事務所、安芸高田市、安全指導者、建災 防会員の計15名で、安芸高田市内の本村川災害復旧工事、中野農地災害復旧工事現場の年末合同安全 パトロールを実施しました。

現場では、現場責任者から工事概要、現在の作業内容、安全対策等について説明を受けて、場内を巡 回し、危険個所の有無、重機災害、第三者災害防止対策などを点検しました。

講評において、両現場とも整理整頓、災害防止対策、安全管理が適切に行われていました。 また、これから寒くなるので凍結による転倒災害に注意して作業するようお願いしました。



本村川災害復旧工事



中野農地災害復旧工事

【廿日市分会】12月13日に廿日市労働基準監督署、広島県、廿日市市の職員、建災防関係者の総勢12名 が参加して、佐伯消防署整備工事と県道本多田佐伯線災害復旧工事の2現場で安全パトロールを実施し ました。消防署現場では作業環境や安全対策の取組確認、架空線への接触注意を促しました。災害復 旧現場では片側交互通行の安全対策の徹底、足場からの墜落・転落、重機との接触注意などを呼びか けました。廿日市管内は災害復旧の現場が多く、早期復旧に向けて忙しいと思われるが、今一度安全を 再確認して無事故・無災害で工事を完了してほしいとお願いしました。



佐伯消防署整備工事



県道本多田佐伯線災害復旧工事